

EL VALOR PRIMITIVO

Isaac Riera Ferrer

Nota: Cuando el primigenio se ofende tiende a amenazar con su tecnología para tener razón.

Saber cual es el valor primitivo con respecto a algo. Es un ejercicio de diferenciación. Si queremos encontrar aquello que nos hace diferentes al primigenio, incluso, desde una perspectiva humanista, es necesario encontrar el sesgo.

Es sencillo no pongamos de acuerdo en lo siguiente:

1. El Primigenio tiene la cabeza más grande por norma. Ergo, el primigenio tiene más capacidad craneal.
2. El Primigenio tiene más tecnología y por ello más riesgo a no ejercitarse su musculatura.

Si todos venimos del chimpancé, también podemos aseverar que:

1. El primigenio tiene exactamente los mismos componentes del cerebro que nosotros.
2. También compartimos el resto de los órganos.

La primera conclusión es sencilla: A priori, sin dinamismos específicos de algunos planetas natales y demás, el primigenio es un ser más capacitado para lo racional y el primitivo es un ser más capacitado para lo físico. Entendiendo entonces y basándonos en las inteligencias múltiples (Howard Gardner) que:

Quién más...

- Inteligencia lógico-matemática tiene más el Primigenio.
- Corporal cinestésica tiene más el Primitivo.

Si lo racional perturba lo físico. Atentos. Es inteligencia. Nos estamos basando en velocidad y precisión. Todo aquel componente del cerebro que ralentice en habilidades de raciocinio y habilidades físicas hará que; en algo; sea más capaz un primigenio; y en otra cosa; un primitivo.

Por lo tanto, vamos a poner en duda las siguientes inteligencias, ya que requieren del conocimiento del ser humano, un ser que todavía no conocemos. La velocidad y la precisión quedan relegadas a prácticamente 0 en:

Inteligencias...

- Interpersonal.
- Intrapersonal.

Tenemos luego unas inteligencias que requieren de avanzar en un ciclo vital, es algo externo, algo más fácil de comprender, o de no discutirnos en exceso. La velocidad y la precisión se muestran como importantes a medida que avanza el tiempo. Hablan de comunicación, música, sentidos, entorno. Todas ellas de habilidad y comprensión.

Lingüística.

Musical.

Espacial.

Naturista.

Son inteligencias que a la larga según tus capacidades relucen más si eres primigenio que si eres primitivo.

Pero... ¿Quién es más veloz y preciso?

Entendiendo que para poder medir correctamente debiéramos quitar de la ecuación: La cultura, el conocimiento y el progreso... ¿Que materias de una ciencia o una religión pertenecen al avance de un pueblo y del otro no?

¿Qué axiomas y principios básicos nos han robado a los primitivos de todas nuestras obras y los han hecho suyos para progresar con desmerito?

¿Qué velocidad y precisión tendría un primigenio y un primitivo con el cuerpo ya formado si aparecieran de repente para pensar, crear y obrar?

¿Quién es más veloz y preciso en un talento para algo que entremezcla distintas inteligencias y se muestra exquisito en una habilidad rara y singular?

Este texto termina aquí. El primigenio malo se muestra ofendido conmigo... El hubiera preferido que le otorgara para el/ella la lingüística, la espacial y la musical. La naturista para nosotros como si fuéramos un animal. Y la lógico-matemática en la duda para no ofender a Einstein.

No obstante, recuerden esto: En función de la pasión de cada uno una inteligencia es potenciada. Los primigenios tienen más amplitud y los primitivos más profundidad. Nuestra profundidad nos hace crear más genialidades y su amplitud

les hace ver derivadas. Nos roban el conocimiento y no nos corresponden. Que... Cada hábitat es propenso a creaciones más idiosincráticas.

Que... Al igual que nosotros no saben ni usar ni un 2% de las potencialidades de sus smartphones...

Y... que... Si tienes una opinión distinta; se enfadan.

Espero esta información les sirva para comprender que no somos inferiores, que nos han robado y que somos los principales inventores del mundo:

Axiomas y principios básicos del Universo.

Extrapolen a todos los ámbitos de la sociedad y hagan sus propias conclusiones.

Probablemente Einstein creó una genialidad para nuestros tiempos; les dejó boquiabiertos; y lo adoran como a un cliché.

Sin embargo: Tesla. Se pasó de la rayita... (no me malinterpreten; yo no digo que sea como él. Simplemente digo que no les convengo). En lucha sigo.